

En d'autres termes, le Canada, même s'il lui faut pour cela changer sa façon de penser, ne fait que reprendre le plus vieux rêve de l'humanité : s'assurer une vie meilleure aujourd'hui et demain.

En améliorant sa propre compétitivité, en renforçant son union économique et en résolvant ses problèmes constitutionnels, le Canada se prépare pour le XXI^e siècle. Je puis vous assurer que notre pays parviendra à relever ces défis et qu'il sera un meilleur partenaire commercial que jamais!

Merci de m'avoir écouté si attentivement.